



**UNIVERSIDAD
LIBRE®**
Vigilada Mineducación



**OBSERVATORIO DE INTERVENCIÓN
CIUDADANA CONSTITUCIONAL**

CONSTITUCIÓN DEL 91, ABANDERADA MUNDIAL EN DEFENSA DEL AMBIENTE

Javier Santander

Coordinador Observatorio Constitucional Universidad Libre

El Observatorio recientemente participó en una entrevista sobre derechos de los animales. Este colectivo considera que hay muchos desafíos en la comprensión de los nuevos sujetos de derechos. Hoy por hoy el tema es álgido. Hay muchas interpretaciones y las vías para proteger a los animales, a la naturaleza y al ecosistema son igualmente amplias y difusas.

Como Observatorio creemos que las recientes decisiones de la Corte Constitucional han sido problemáticas y nos retroceden mucho tiempo en temas de estándares de protección animal. Hacemos un llamado a realizar mejores y más profundos análisis frente al tema.

La entrevista se puede consultar en: <https://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/06-11-2021-constitucion-del-91-abanderada-mundial-en-defensa-del-medioambiente>